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Requeiro a mesa e ao Plenário da casa do barão de Vila Maria, que seja
encaminhado em regime de urgência, oficio Deputado Estadual Evander
Vendramini Duran, para que o mesmo no uso de suas atribuições como
deputado estadual de MS, interceda junto a AGEPAN e a Secretaria de
Saúde do Estado de MS pedindo que haja por parte dos órgãos
fiscalizadores de Saúde, uma ação que promova junto a empresa
Andorinha um respeito para com os usuários do transporte intermunicipal
de passageiros.
É necessário que a empresa proceda a desinfecção e esterilização dos
veículos quando do ingresso de passageiros para viagem.
O que ocorre é que veículos vindo de outros estados com mais de 12 horas
de viagem, com destino a Corumbá não estão recebendo cuidados
necessários para que não haja propagação do vírus COVID-19.
Temos que nos mobilizar para que as medidas sejam cumpridas por nós
cidadãos e também por parte desta empresa que monopoliza o serviço de
transporte de passageiros para nossa cidade. Além de colocar em risco
seus próprios funcionários.  
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